

湖北広域行政事務センター

新一般廃棄物処理施設整備運営事業

直接協定を締結しました

センターでは、PFI事業として民間資金の活用(融資)による金融機関の監視機能を働かせるため、令和5年12月15日に湖北ハイトラスト株式会社の資金調達先である株式会社滋賀銀行と直接協定を締結しました。

直接協定とは?

公共サービスを継続的かつ安定的に提供していくため、公共と融資金融機関で結ばれる協定のことです。



湖北広域行政事務センター



湖北ハイトラスト株式会社



融資契約



直接協定のメリット

直接協定を締結することで、次のようなメリットがあります。

1.専門的・効率的なリスク管理



異なった立場であるセンターと金融機関に 関係性を持たせることで、SPC の財務状況 について、<mark>多面的なチェック</mark>を行うことがで き、より専門的・効率的な管理ができます。

2.事業の継続性の確保







開始 外 事業

事業者による事業の実施が困難となった場合、資金を供給している金融機関が本事業の修復を目的に事業に介入することが可能になり、事業の継続性が確保できます。